

# JOSEPH YAM

Former Chief Executive of the Hong Kong Monetary Authority

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Asia
- Finance
- Leadership
- Management

Joseph Yam adalah Kepala Eksekutif Otoritas Moneter Hong Kong pertama, sebuah organisasi yang ia ciptakan dan tuju selama enam belas setengah tahun.

Setelah pensiun dari jabatan itu pada September 2009, Tuan Yam telah mengambil sejumlah janji temu. Tuan Yam, misalnya, adalah Wakil Presiden Eksekutif Masyarakat Cina untuk Keuangan dan Perbankan, sebuah masyarakat yang dikelola oleh People's Bank of China, secara de facto melayani sebagai penasihat People's Bank of China. Mr Yam juga adalah Anggota Riset yang Terhormat dari Institut Ekonomi Global dan Keuangan di Universitas Cina Hong Kong. Ia juga adalah Ketua Macroprudential Consultancy Limited, sebuah perusahaan yang ia ciptakan untuk tujuan, antara lain, memberikan saran kepada otoritas regulasi keuangan tentang, dan mempromosikan, pendekatan makroprudensial pada regulasi keuangan. Dia duduk di dewan UBS AG, China Construction Bank Corporation dan Johnson Electric Holdings Limited sebagai direktur independen non-eksekutif.

Mr Yam memiliki karir layanan publik terkemuka selama lebih dari 38 tahun di Hong Kong, sebagian besar dalam posisi bertanggung jawab dalam urusan keuangan dan keuangan. Dia membantu menyusun sistem Nilai Tautan Hong Kong pada tahun 1983 dan merawatnya dengan sukses selama 26 tahun penuh sejak, secara proaktif mempertahankan dan memperkuat sistem melalui periode sensitif sebelum penyerahan kedaulatan pada tahun 1997, dan kemudian melalui krisis keuangan Asia tahun 1997 -98 dan krisis keuangan global 2008-09. Dia menguasai intervensi pasar saham pada Agustus 1998 yang mencegah kehancuran sistem moneter dan keuangan Hong Kong. Dia memperkenalkan banyak langkah reformasi strategis yang membantu memastikan stabilitas keuangan di Hong Kong dan mengembangkan Hong Kong sebagai pusat keuangan internasional. Bekerja sama dengan People's Bank of China, Mr Yam juga mempromosikan pendirian pasar renminbi lepas pantai di Hong Kong, sebuah langkah strategis untuk internasionalisasi renminbi.

Sebagai pengakuan atas kontribusinya terhadap Hong Kong, Tuan Yam dianugerahi penghargaan tertinggi Medali Grand Bauhinia oleh Pemerintah Daerah Administrasi Khusus Hong Kong pada tahun 2009. Selama bertahun-tahun, Tuan Yam juga telah dianugerahi banyak penghargaan kehormatan oleh sektor swasta, termasuk media internasional, dan beberapa gelar doktor kehormatan dan jabatan profesor dari universitas lokal dan luar negeri.